

Town News

税金にかかる政治をやめていいの?

兵庫県議会議員など、政務調査費の使途を問題視されて、

号泣したり、叫びながら言い

訳を繰り返した地方議員たち

が記者会見で世間のひんしゅ



女性大臣2名辞任の騒ぎで選挙へ
く買つた
県議会議員に、あの
ような人物
が当選して
いたことは
呆れるが、

むしろ問題の根本は県議会議員が年間1422万円もの報酬の上に、月50万円も政務活動費を支給されていることだ。

東村山市でも議員は月給48万5千円に毎月1万2500円の政務活動費が支えられる。が、矢野・朝木議員だけは1円も受け取っていない。

これに対し、東村山市

▼2年前の2月、埼玉県新座市議選で、立川明日香市議（27・無所属）は、初出馬ながら2067票を獲得し、5歳で当選したが、同市選管は、届け出ていた市内の住所は公選法が定める「3ヶ月以上の居住実態」がなかつたとして、当選無効の決定をした。

勝手は許さない

一越境通勤市議に引導を

発行人

矢野ほづみ

に異議を申し出していた。

市は、居住実態等を調査。

また、立川氏の夫と義母が

「当選までは都内に住んでいた」と証言したことから、

選管は「電気、水道などは

生活していれば当然使用す

り下げる、失職した。

立川市議は会見し、「選管の判断には疑問がある」と効の決定をした。

「客観的に生活の本拠たる実態を必要とする」と見解を判定で示している。

結局、立川氏は訴訟も自

由下げる、失職したが、結

局、通らず、東京高裁にも

提訴したが、自ら訴訟を取

り下げる、失職した。

東村山の「教育界」には、どす黒い汚点が残った。

「越境通勤市議」の判决

を受けながら、なお市議の椅子に恥知らずにも座り続

ける「親公明」・佐藤真和

という人物がいることが、再発した大きな原因だ。

議会議員のうちで、支給された昨年度の政務活動費を全額使い切っているのは、佐藤真和市議だけ。

政務活動費には、議員らが住民からの市政やその政策等に対する要望、意見を聞くための会議等を行った場合、会場費、印刷費や茶菓子代まで支出していいことになっている。

そもそも地方議員には、

中生徒に募金活動の問題点!

最近、小、中学校の入り口正門付近で、登校時間に児童生徒たちがすらりと並び、学

校内に入ろうとする同級生たちに向かって、募金を大声で呼びかけている。

石橋博氏も知っていたはず。

おまけに、石橋氏は、東

石橋博氏も知っていたはず。

教育委員会の説明では、「ユーニセフ」への寄付のように、市内の小学校全部や中学校の一部で、児童、生徒がするのを認めているという。

「ユーニセフ」への募金とい

うことで、1校でも多くて数万円程度の募金額のようだが、収入のない子どもたちに、募金をよびかけることには問題が多い。

全国的にも、「金銭物品等の寄付募集に関する条例」（「募金条例」）が制定され、目的的寄付や、割り当て的寄付や、半強制的寄付は禁止されているほか寄付期間や、責任者、目的用途などが決められ、届出する」とが定められている。

現に、東京都でも廃止にはなったが、過去に「化成小の周年事業」で「岩石園」を卒業生らが募金で作ろうとした際、募金条例違反が明るみに出、集めたお金を全額返す羽目になってしまった。

議員に寄付を要求し、市議も公選法違反を承知で、寄付を渡している事実のあることだ。うちわや、ワインを提供するなど自民国会議員の不祥事は現在も続いている。

さらに問題なのは、市内で地元の祭などで、市議会は現在も続いている。

くさのお通信

発行人・矢野議員の貢



件を、取り上げたところ、駒崎・石橋ら4公明市議らが、有罪判決となつたわけでない、朝木議員は発言を取り消すべきだ、と叫んだ。

▼が、産経やその他の報道では、投票干渉罪の公選法違反で逮捕された事件は、徳島、岡山、佐賀、富山、広島、千葉・勝浦、宮城、

公選法違反容疑が横行！

投票干渉罪

▼市議会12月議会で、朝木議員が、補正予算の審議の際、

産経新聞の報道をもとに、街頭で声をかけ、投票所に連れて行き、比例代表で公明党で投票させたとして、大阪府警が前回総選挙で公選法違反の「投票干渉容疑」で60歳代の女性ら2人を書類送検した

倉敷、埼玉、羽生、滋賀、大

阪など13人もいる。

▼朝木議員は、12月議会で、市選管事務局長に対して、期日前投票で、入場券を持つてない場合、投票はできるのか？と質した。

▼「投票はできません」という答弁を予想した議員は

多かっただが、選管局長は入場券裏にあるような宣誓書に記入して提出すれば、写真付きの身分証明書をもってなくとも、入場券なしで、「期日前投票」はできるという。

★「市報」よりも「市議会だより」よりも、行政・議会の表裏がよくわかる東村山市民の「からくち新聞」3

メモや囁きで公明に投票依頼

正予算の審議の際、

公明党に！

入場券なしで「二重投票」を認める！

▼朝木議員は、12月議会で、市選管事務局長に対して、期日前投票で、入場券を持てない場合、投票はできるのか？と質した。

▼「投票はできません」という答弁を予想した議員は

長期欠席の公明市議に辞職勧告決議！

公明・小松賢市議は、

今年の2月28日から長期欠席を続けていて、すでに十ヶ月になろうとしている

▼報酬48万5千円は毎月受け取り合計436万5千円、6月ボーナス94万円を受け取っており、12月分ボーナス104万円を

▼ところが、同市議に、多くの市議らが辞職勧告決議案を提出しているが、具体的な欠席理由は明らかにしない。

★ 議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員よりも多いボーナスの減額提案分は返上します。

受け取る直前だったが、小松賢市議は、議長に欠席届けは提出しているが、具体的な欠席理由は明らかにしない。

▼仮に病欠の場合、十ヶ月もの長期にわたって、欠席しているのだから、尋常な状態ではない。会議出席が中心の公務ですからできないとすれば、はやく職を辞して、治療に専念すべきだろう。

▼ところが、同市議に、多くの市議らが辞職勧告決議案を配布、可決しようとした1月9日、小松市議は、所属する生活文教委員会に公明党市議らに取り囲まれるようにして出席したが、予定外の出席だったようだ。質問等の発言はしなかった！

議員への電話

▼朝木議員の質問ではつきりした点は、現在のようないい、写真つきの身分証明書とすれば、はやく職を辞して、治療に専念すべきだろう。

▼ところが、同市議に、多くの市議らが辞職勧告決議案を配布、可決しようとした1月9日、小松市議は、所属する生活文教委員会に公明党市議らに取り囲まれるようにして出席したが、予定外の出席だったようだ。質問等の発言はしなかった！

▼朝木議員は、加えて、入場券をもたずに本人でないものが、期日前投票し、その後の「選挙の投票日」に本人自身が「入場券」を持って投票所にでかけて投票しようとした場合、投票

▼選管には、本人確認の方法をもっと厳格なものに改めるよう、求めたい。

▼選管には、本人確認の方法をもっと厳格なものに改めるよう、求めたい。

★「市報」よりも「市議会だより」よりも、行政・議会の表裏がよくわかる東村山市民の「からくち新聞」3

▼愛媛県・松本市出身／松山東高・東京外大卒／外大全共斗、ノンセクト（無党派）として大学変革。以後、庶民・弱者の立場を貫く／私塾代表／市社会教育協議会員／市川房枝記念会員（維持会員）／アムネスティ国際会員（保育園つくりに努力／現市議）

▼議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員よりも多いボーナスの減額提案分は返上します。

■ 日照被害など建築紛争で議員に相談したい方は、お早めに、電話393-12663へ。ただし、おればワイヤ、お断り

▼最近の学校では、市議会議員選挙には、市内に住んでいる人じゃないと出れないってことも教えてくれますかね？（野口町 高齢者）

★「市報」よりも「市議会だより」よりも、行政・議会の表裏がよくわかる東村山市民の「からくち新聞」3



朝木直子議員
議員報酬会計報告

★収入の部		14. 7 ~ 8月
報酬		915,120
期末手当	0	0
返上金額	0	0

★支出の部	
光熱水費	70,947
電話等料金	71722
活動費	27,575
市民新聞費	300,000
裁判関係費	60,000
国保住民税	79,300
朝木生計費	230,000
積立金	6
△支出合計	929,544
☆返上合計	4,908,292

★ 議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員より多いボーナス減額提案は返します。

▼ 祖父が元市長、父親が前市議会議長、その娘が市の職員に採用されて、「情実人事」と思わない方がどうかしています。

▼ 「この熊木さん一族、よほど恥知らずと見えます。自分達のことは「どこが悪い」という態度をとつているだけではなく、「越境勤市議」第2号の石橋博氏を逆にもちあげ、さかに

このコーナーは、日頃感じている納得いかないことがらを思い切って世間にぶつけようという、意見や情報の交換欄です。編集部も取材し応援します。電話でも葉書きでも結構です。どうぞお寄せ下さい。

★結局 同じ穴のムジナ?

② 市長は「株主総会」な

棒です! (秋津町ほか多数)

③ 市議会だよりを見ても

④ 市議会を傍聴した際、あまり

にひどい議論をしているの

で、休憩時間にハッパをか

けたら「で行け!」と自

民党市議に怒鳴られました。

選挙の時だけはペコペコし

ますが、普段は威張つ

いるんですね。(栄町)

のメリットも配当もない、何

で、休憩時間にハッパをか

けたら「で行け!」と自

民党市議に怒鳴られました。

た。

① 公明党市議がずっと休

んでいるのは納得できませ

ります。(栄町会社員)

セット(小)

② 市議決は全て「欠」になつて

いました。これでは給料泥

のメリットも配当もない、何

で、休憩時間にハッパをか

けたら「で行け!」と自

民党市議に怒鳴られました。

選挙の時だけはペコペコし

ますが、普段は威張つ

て

いるんですね。(栄町)

た。

た。

① 公明党市議がずっと休んでいるのは納得できません。市議会だよりを見ても

このナードイナースはうんざりです。先日議会の都市整備委員会を傍聴した際、あまりにひどい議論をしているの

で、休憩時間にハッパをか

けたら「で行け!」と自

民党市議に怒鳴られました。

た。

などといつていますが、何

のメリットも配当もない、何で、休憩時間にハッパをかけたら「で行け!」と自己市議に怒鳴られました。

選挙の時だけはペコペコしですが、普段は威張つて

いるんですね。(栄町)

た。

② ハロゲンヒーター
電動自転車
ダイニング
洗濯機
和ダンス
和テープル
和ステッカー

■ 無料で差し上げます
■ ハロゲンヒーター
電動自転車
ダイニング
洗濯機
和ダンス
和テープル
和ステッカー

問われている市長の与党会派

編集長

インサイド・リポート



市民新聞提供ニュース

地元FMラジオ局「多摩レイクサイドFM」で、市民新聞提供のニュースを、6時・9時・13時・18時・21時・24時に放送しています。ラジオのタイアルは「FM79.0MHz」です。

出馬しようとしたのではないと思いますが、公選法違反を知りながら、あえて出馬。一体どういう教育者?

★ 和布団
★ 鏡台
★ 文学全集
★ コードレス電話

★ 「売ります」のみ値段の10%の掲載料が必要です。(申込みは、葉書またはファックスで。連絡先は明記を。(393)2663へ。

〆切りは発行から1ヶ月。抽選の上、当選者には、ご連絡を差し上げます。

★ 「情報をコンビニエンス」
★ テレビ
★ ハロゲンヒーター
電動自転車
ダイニング
洗濯機
和ダンス
和テープル
和ステッカー

■ 無料で差し上げます
■ ハロゲンヒーター
電動自転車
ダイニング
洗濯機
和ダンス
和テープル
和ステッcker

朝木明代議員殺害事件について矢野議員と朝木直子議員が執筆した『東村山の闇』は、「第三書館」で発売中です。書店またはインターネットで注文すれば入手できます。

▽ 論説記事
都立高武蔵・慶大卒/会社勤務
/高齢者団体役員/市川房枝記念会員(維持会員)/自由人権団員/アムネスティ会員/母・明代議員殺害事件後遺族会議

★ 「潮」「タイムス」「千葉副署長」判決で、他殺がはっきりした朝木議員殺害事件。犯人逮捕へ協力を。 4